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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

宮 内  保  

 

 

 

１ 観光イベント事業について  

⑴  夏期観光事業について  

⑵  今後の展望について  

 

２  飯岡中学校改築事業等について  

⑴  建設工事等の進捗状況等について  

⑵  飯岡中学校の跡地利用計画について  

⑶  横田会館の取り壊しについて  

 

３ 農地中間管理機構（農地集積バンク）について  

⑴  旭市の状況について  

⑵  今後の見通しについて  

 

 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

林  晴 道  

 

 

１  旭中央病院について 

⑴  医師・看護師等の状況 

⑵  施設整備の状況 

⑶  バス停留所の整備 

⑷  駐車場整備の状況 

⑸  薬剤・消耗品・備品の購入方法 

⑹  地方独立行政法人への移行状況 

⑺  地方独立行政法人化の市長の考え 

 

２  道の駅季楽里あさひについて 

⑴  集客に対する取り組み 

⑵  バス停留所に対する考え 

 

３  クリーンセンターについて 

⑴  施設の運営状況 

 

４  高齢者福祉について 

⑴  要介護者への取り組み 

 

 

 

 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

 

 

１  新庁舎建設について 

⑴  文化の杜公園で本当に良いのか 

⑵  新庁舎の定員計画は人口減を反映しているのか 

⑶  新しく都市公園をつくるのか 

 

２  行政改革について 

⑴  課の統合について 

⑵  小学校の統廃合について 

 

３  産業振興について 

⑴  ふ る さ と 納 税 に 伴 う 返 礼 品 を ど の よ う に す る の

か 

⑵  長 熊 釣 堀 セ ン タ ー の 指 定 管 理 者 を ど の よ う に す

るのか 

 

 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 秀 典  

 

 

 

１  オリンピック・パラリンピック練習招致について 

⑴  招致の現状について 

 

２  文化財等の保存について  

⑴  飯岡歴史民俗資料館等について  

⑵  地域史の伝承について  

 

３  夏期観光の状況について 

⑴  主なイベントの来客数について 

⑵  イベント支援の現状について 

 

４  人口減少対策について  

⑴  Ｕターン、Ｉターン促進について 

 

５  公共交通の今後について 

⑴  旭市地域公共交通会議について 

⑵  オンデマンド交通の検討について 

 

６  新庁舎について 

⑴  新庁舎の役割・機能について 

⑵  現行各庁舎等の今後について 

 

 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

有 田 惠 子  

 

 

１  道の駅について 

⑴  事業計画（５年）について 

⑵  資金ショートした場合について 

 

２  袋公園駐車場用地買収について 

⑴  用地売買契約について  

⑵  用地売買代金の振り込みについて  

 

３  三川蛇園線整備事業について 

⑴  平成 17 年合併時の新市建設計画との関係につい

て 

⑵  この道路の必要性について 

⑶  道路新設事業（国道 126 号・海上町道 0207 号線）

について 

 

 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

島 田 和 雄  

 

 

１  旭市総合戦略骨子(案)について 

⑴  人口ビジョンについて 

⑵  総合戦略について 

⑶  小さな拠点形成事業について 

 

２  旭中央病院中期目標について 

⑴  中期目標作成に当たって市長の思いは 

⑵  中期目標で達成すべき目標のポイントは 

⑶  中期目標の評価について 

 

３  院外処方について 

⑴  実施後の影響について 

 

４  道路管理について 

⑴  道路にはみ出した枝の伐採について 

 

 

 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

飯 嶋 正 利  

 

 

 

１  保育について 

⑴  保護者への連絡網について 

⑵  保育所への補助金について 

 

２  子育て支援について 

⑴  第３子以降の支援について 

 

３  退職手当組合負担金について 

⑴  H25、 H26 の改正に伴う負担金額について 

⑵  地方独立行政法人化に伴う清算金について 

⑶  地方独立行政法人化後の退職金について 

 

４  院外薬局について 

⑴  調剤薬局の料金について 

⑵  患者への負担について 

⑶  国保会計への影響について 

 

 

 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

 

１  干潟公民館の解体について 

⑴  理由と対応について 

 

２  新庁舎建設について 

⑴  庁舎用地と建築計画について 

⑵  予算計画について（資金計画） 

⑶  合併時並びに中長期計画での位置づけ 

⑷  都市公園法等について 

⑸  建設場所は何を優先とするか 

 

３  インフラ整備について 

⑴  道路整備について 

⑵  水道事業について 

⑶  償却資産について 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  学校教育について 

⑴  特別支援学級について 

⑵  スクールカウンセラーについて 

 

２  道路管理について 

⑴  道路環境整備について 

⑵  道路の安全管理について 

 

３  環境整備について 

⑴  ごみ収集について 

⑵  側溝清掃について 

 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

 

 

１  マイナンバー制について 

⑴  マイナンバーの適用範囲等 

⑵  利便性とリスクについて 

⑶  市民の負担について 

 

２  社会保険制度について 

⑴  日本年金機構の社会保険適用の強化について 

⑵  地場産業やサービス業等への影響について 

⑶  公契約について 

⑷  国民年金、国民健康保険への影響について 

⑸  国、県への要請について 

 

３  介護保険行政について 

⑴  介護保険料の現状について  

⑵  介護保険料の法定減免  

⑶  介護報酬の切り下げについて  

 

４ 市営住宅の家賃減免について  

⑴  本年度に行った施策の報告を求める 

 

５  教育環境の整備について  

⑴  小中学校の教室にエアコンの設置を求める 

 

 

 


